



NO. 3  
H28. 7. 1(金)

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いているが、子ども達は汗をたくさんかきながらも夢中になつていろいろなあそびを楽しんでいます。晴れた日には、体調を見ながら、園庭で外気や自然物に触れて遊びのびと遊んでいます。子どもたちの体調管理に気をつけながら、七夕や水遊びなど、この季節ならではの楽しみに触れながら過ごしていきたいと思います。



### りすぐみ(0歳児)

お座り、つかまり立ち、伝い歩きなど、一人ひとりが好きな体勢であそびを楽しんでいます。ままごとのごちそうを近くにいる保育者に“どうぞ”と渡してくれたり、手で顔を隠し、「ばあ」とかわいい顔をのぞかせてくれたりと、コミュニケーションが盛んになってきました。

### うさぎぐみ(1歳児)



歩くことが楽しくなってきた子ども達は、室内や園庭でたくさん探索しながら楽しんでいます。園の環境に慣れ、最近では友だちの存在に興味が出てきているようです。顔を見て、「いないないばあ」と語りかける子もいてとても微笑ましいです。

### こぐまぐみ(2歳児)

絵を描くこと、シール貼り、絵の具あそびなどに興味をもっているようで繰り返し楽しんでいます。「まだする！」ととてもやる気のある子ども達です。保育者が「何して遊ぼうかな～」と言うと、「○○したい！」とリクエストをしてくれる子もいます。



### \*\*おねがい!\*\*

体調を見ながら、水あそびを楽しみたいと思います。

くまさんノートの【水遊び できる・できない】印に毎日○を付けていただきますようよろしくお願いします。



### 認定子ども園ペアーズとの交流

米子駅前ペアーズのこぐまぐみ3名で遊びに行きました。たくさんの友だちと散歩や室内あそびを楽しみました。帰る頃には、「まだ遊びたいの」と名残惜しそうでしたが、今月も交流できたらと思います。



### 大きい箱み~つけた!!

保育室にある大きめのダンボール箱が人気で、いろいろな遊びに発展しています。ダンボール箱に空いた穴から顔をのぞかせたり、手押し車のように両手で押したり、時には2、3人でダンボール箱の中にスッポリと入ってしたり・・・(^ー^) 子どもたちの可愛らしい発想に、いつも素敵だと感じます。楽しい気持ちに寄り添いながら、子どもたちとのやりとりを楽しんでいきたいと思います。



### 7月の活動

水遊びや砂・泥あそびなど、季節ならではの遊びを楽しみたいと思います。

